

Sportlicher Erfolg ausgezeichnet

Der LFV Schutterwald hat im vergangenen Jahr trotz Pandemiebedingungen insgesamt 104 Sportabzeichen abgenommen – weniger als sonst. Diese wurden den erfolgreichen Sportlern nun offiziell verliehen.

VON OTMAR HANSERT

Schutterwald. Trotz schwieriger Pandemie-Umstände war es dem LFV Schutterwald gelungen, im vergangenen Jahr 104 Sportabzeichen abzunehmen. Bei der Verleihung der Sportabzeichen ging Harold Schley (Vorstand Sport) darauf ein, dass die Zahlen leider zurückgegangen sind. Schley nannte als einen der Gründe, dass auch 2021 die Sportabzeichenabnahme für Kinder nur eingeschränkt möglich war.

Sport ist wichtig

Immerhin war es den Aktiven des LFV dennoch möglich, 70 Erwachsenen und 34 Kindern und Jugendlichen das Sportabzeichen abzunehmen. „Normalerweise sind es gleich viele Kinder und Jugendliche wie Erwachsene, die bei dem Sportabzeichen dabei sind. Aber auch die Zahl der Erwachsenen ist zurückgegangen. Es ist gerade in Pandemiezeiten wichtig, Sport zu treiben, um sein Immunsystem zu stärken“, so Schley.

Schley schaute jedoch zuversichtlich in die Zukunft, denn die momentanen Zeiten und Vorschriften sind etwas entspannter, sodass die Verantwortlichen hoffen, dass die Zahl der Teilnehmenden wieder ansteigt. Wie immer ließ es sich Bürgermeister Martin



LFV Vorstand Harold Schley (hinten links) und Bürgermeister Martin Holschuh (hinten rechts) durften zahlreichen Sportlern das Sportabzeichen überreichen.

Foto: Wolfgang Gabel

Holschuh nicht nehmen, bei der Verleihung der Sportabzeichen dabei zu sein, um die Urkunden den erfolgreichen Sportlern persönlich zu überreichen.

In seiner Ansprache drückte er sein großes Bedauern aus, dass die Anzahl der abgelegten Sportabzeichen ge-

sunken ist, äußerte jedoch Verständnis, angesichts der äußeren Rahmenbedingungen, sprich der Pandemie.

Holschuh gratulierte allen erfolgreich Teilnehmenden und bedankte sich für das Engagement von Sabine Zeeb sowie Britta und Hartmut Jochheim, die sich bereits einige

Jahre für die Abnahme des Sportabzeichens verantwortlich zeichnen. Für drei „runde“ Sportabzeichen wurden Roland Bähr (35), Gertrud Kiefer (40) und Harold Schley (40) geehrt. Der LFV weist darauf hin, dass momentan die Sportabzeichenabnahme montags ab 18 Uhr im Waldstadion läuft.